dens, der Demokratie und des Sozialismus, sondern auch ein bedeutender Brückenkopf für den heiligen Kampf aller sozialistischen Länder für den vollständigen Sieg des Friedens und des Sozialismus in Europa ist. Weiterhin möchten wir von ganzem Herzen und voller Freude die glänzenden Erfolge der sozialistischen Arbeit Ihres Volkes, die im sozialistischen Aufbau erreicht wurden, begrüben. Der hervorragende Fortschritt und das schnelle Wachstum Ihrer nationalen Wirtschaft, sowohl in der Industrie wie auch in der Landwirtschaft, spielen eine lebenswichtige Rolle in der Entwicklung der sozialistischen Gesellschaft und sind wahrhaft gigantisch.

Wir sind auch darüber begeistert, daß die großen Errungenschaften Ihres arbeitsamen Volkes unter der Führung Ihrer Partei es Ihrem sozialistischen Land ermöglichten, eine der zehn größten Industriemächte der Welt von heute zu werden. Wir sind daher voller Zuversicht, daß Ihre glorreiche Partei und Ihr glorreiches Volk weitere Erfolge im Aufbau des Sozialismus und in der Sicherung des Weltfriedens, so wie das in den großen Plänen des Aufbaus vorgesehen ist und vom Parteitag diskutiert und angenommen werden soll, erreichen wird. Vor allem unterstützen wir völlig den großen Kampf Ihres Volkes und Ihre Anstrengungen, die in Übereinstimmung mit der realen Lage und den Wünschen des deutschen Volkes für die Lösung des Westberlinproblems und für einen deutschen Friedensvertrag unternommen werden.

Während die Bevölkerung Ihres Landes weiterhin die neue Epoche des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus in Ihrem Lande festigt und stärkt und während sie ein neues Leben mit der Gewißheit einer noch besseren und leuchtenderen Zukunft auf baut, ist unser Volk, geführt durch unsere Partei, immer noch gezwungen, den bewaffneten Widerstand zu führen, der im kommenden März dieses Jahres 15 Jahre andauert. Diese Jahre waren in der Tat Jahre des erbitterten Konflikts zwischen der Revolution und der Konterrevolution in unserem Lande, und demzufolge waren sie auch Jahre unaussprechlicher Opfer und Leiden für unser Volk und unser Land. Das sind die traurigen Folgen des brudermörderischen Bürgerkrieges, der durch die angloamerikanischen Imperialisten geschürt und gehorsam durch die bürgerlichen Regierungen unseres Landes seit 1948 weitergeführt wurde. Unsere Partei hat daher, während sie tapfer den bewaffneten Widerstandskampf zur Verteidigung des Friedens, der Demokratie und voller nationaler Unabhängigkeit fortführt, wieder und wieder die bürgerlichen Regierungen unseres Landes einschließlich der